
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „schwamm84“ vom 30. November 2021, 12:56

Man hat ja oft Vorbehalte gegen Verantwortliche, die nicht aus dem Fußball kommen.

Da bin ich anderer Meinung und schaue mir immer nur die Leistung als Verantwortlicher an.

Und da muss ich bei ihm sagen: Wahnsinn und fast schon Respekt. So viel Geld in die Hand zu
nehmen als Rookie und Quereinsteiger. Einen unfassbaren Betrag zu verbrennen und weiterhin
im Geschäft zu bleiben. Da muss man zumindest ein gutes Netzwerk haben.
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